

Crecimiento neto de 3% en trabajadores permanentes: Lozano (El Financiero 25/06/10)

Crecimiento neto de 3% en trabajadores permanentes: Lozano (El Financiero 25/06/10)(Gabriela Chávez) Viernes, 25 de junio de 2010 . GUADALAJARA, Jal., 24 de junio.- Luego de afirmar que las más recientes cifras de empleo "dejan ver claramente signos de recuperación en las áreas más castigadas durante la crisis económica", Javier Lozano Alarcón presumió que a la fecha hay un crecimiento neto de 3 por ciento en el número de puestos permanentes. El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) afirmó que manufactura, construcción y servicios son las actividades que presentan el mayor avance, después de haber sido las más afectadas en 2009. Con datos al 15 del presente, el funcionario reportó la creación de 18 mil 622 plazas, con lo cual se alcanzó la cifra de 14 millones 345 mil 110 cotizantes en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). También resaltó la mejoría registrada en la tasa de desocupación del país, que en mayo de 2010 se ubicó en 5.13 por ciento. Esto coloca a México entre los siete países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con menor índice de desocupados de entre los 31 miembros cuyo promedio es de 8.7 por ciento. Con los nuevos trabajadores inscritos en el IMSS, el acumulado durante el primer semestre de 2010 sumaría 463 mil 829, un aumento de 3.3 por ciento en comparación con las cifras de enero a junio de 2009. "Esto es un saldo neto que ya descuenta las bajas reportadas en el año y por lo tanto es un crecimiento neto de personas que tienen nombre y apellido, debidamente registradas en la economía formal, lo que significa salarios, prestaciones y acceso a la seguridad social." Destacó que 60.7 por ciento correspondió a trabajadores permanentes y 39.3 por ciento a eventuales. Refirió que en lo que va de la actual administración se han creado 760 mil 409 empleos netos, un incremento de 5.7 por ciento. Y aunque lo datos son "promisorios", Lozano Alarcón insistió en que sin las reformas estructurales no se podrán cumplir los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo (PND) de crecimiento económico sostenido de al menos 5 por ciento y 800 mil nuevas plazas laborales al año. De visita en esta ciudad, donde inauguró la Cuarta Conferencia Nacional de Juntas de Conciliación y Arbitraje (Conajuntas) 2010, admitió que el nivel de empleo actual es "insuficiente para darle cabida a cientos de miles -particularmente jóvenes- que están esperando tener una oportunidad en el mercado laboral".